
質問

順序

質問者

（議席番号）

（会派名）

質問の要旨
質問

相手

①地域通貨事業化の考えは。

②商工会等への活性化・支援事業の状況は。

③生活支援事業の状況・実績は。

④小規模集落の状況は。

⑤健康増進事業の状況・実績は。

⑥ボランティア活動の推進・状況は。

⑦地域通貨、健康増進、ボランティア活動推進共通のポイントマイレージ事業化の考え

は。

①定員割れが続く国東高校・双国校の支援策は。

②国東高校のユネスコスクールの取り組みは。

①内田工場適地の売却不調の経過について。

②市が発行している「企業立地のすすめ」の適地概要について。

③今後の売却について。

①行政区の合区について。

②行政区の過疎化、高齢者の更なる高齢化に対しての今後の考え方について。

①現場の多忙化をどのようにとらえているのか。

②多忙化軽減の具体的対策は。

③各校に事務職員の配置をすすめる必要を感じるが。

①取り組み状況は。

②1300年祭という言葉は広まっているように感じるが、その中身がよく見えない。どのよ

うな広報活動を。

①自治体主催ツアーのこれまでの実態は

②主催ツアーの開催において、国東市観光協会と国東市の線引きは。

（どこまで国東市が主催するのか）

③国東市観光協会を活かし、主催ツアーを積極的に実施し、交流人口を拡大する考えは。

２．

銀行営業店の統廃合

による住民不安を解

消する手立てや施策

は

①銀行営業店の統廃合により、生活拠点の中心地が消滅してしまうのではという住民不安

を解消・軽減する手立てや施策を考えているのか。

　

平成２９年第3回国東市議会定例会　一般質問予定表

■9月6日（水）

質問事項

1

野田　忠治

（10番）

（新世会）

１．

地域通貨・ポイント

マイレージ事業につ

いて

市長

２．
国東高校・双国校の

支援策について

市長

教育長

2

秋國　良二

（９番）

（市民ク）

１．

立地希望企業への市

有地売却方法につい

て

市長

２．
行政区の合区につい

て
市長

3

宮永　英次

（15番）

（市改ク）

１．
教師の多忙化につい

て

教育長

２． 1300年祭について 市長

4

瀧口　公明

（4番）

（緑風会）

１．

国東市が企画運営す

る主催ツアーを積極

的に実施しては

市長



質問

順序

質問者

（議席番号）

（会派名）

質問の要旨
質問

相手

１．
ふるさと納税の今後

の取り組みについて

①総務省からの通達により高額商品（特に換金性の高い）についての規制がされたが国東

市としてどう対応していくのか。

２．
市内交通の幅広い利

用について

①コミュニティーバス運行と路線バスとの運賃の見直しの時期にきているのでは。

・路線バス3,000円で3,500円の支給は一時に比べ改善されたがその現状は。

・最近の交通事故の現状を見れば老齢者の方々の比率が高く、社会問題になっているが、

国東市においても同様なことが言えると思う。そのためにもコミュニティバスと路線バス

を活用した交通体系、一律運賃にすべきでは。

①人口推計を旧小学校区（地区公民館単位）で分析等しているか。

②空港のある市としての観光・産業振興の取り組みをどう考えてるか。

③国東市の一次産業への努力は大いに認めているが、加工としての６次産業化について

は。

①国東市民の関心の深い国民健康保険料はどのように決めるのか。

・決定までのスケジュ－ルは。

・国保運営協議会などの組織は今後活用するのか。

②特定健康診査や特定保健指導の運用に変化があるか。

・それらの長期的な実施計画と目標について。

・受診率向上のためにこれから取り組もうとしていることは。

・特別調整交付金に係わる保険者努力支援制度による成果について。

③現在、健康増進法などで実施されている住民健診の受診率向上のための今後の取り組み

について。

・若い世代への取組みは。

・がん検診受診率向上の取り組みは。

④死亡率第一位の悪性新生物の対策で、（仮称）「がんサロン（カフェ）」などの取り組

みを考えているか。

①今通常国会で成立した介護保険関連法の改正は、どういうことが決まり、それによって

影響を受ける人はどれくらいるか。

②認知症サポ－タ－の現在の取り組みの進捗状況について。

・キャラバンメイトの連絡会の取り組みは。

③現在行っている認知症カフェの内容と課題について。

④介護支援ボランティア制度の取り組みは進んでいるか。

⑤今回、国が出した基本指針の一つに「介護離職ゼロ」に向けたサ－ビス基盤の整備を」

とあるが、具体的な事業はあるのか。

１． 福祉行政について
①生活支援サービス事業をモデル地区として２地区（上国崎・竹田津）で実施している

が、取り組み状況と成果及び今後の課題問題点は。
市長

①国東市において農地面積に対する耕作放棄地面積は。

②世界農業遺産登録により国東市においてどのような効果があり、農業振興においても活

性化は図られているきているのか。また、今後の振興策はどのように考えているか。

③世界農業遺産と観光振興との連携は取れているのか。

１．
交通弱者への支援に

ついて

① 日常生活に必要な食品等を配達・販売を行っている商店の配達車に補助はできない

か。
市長

①六郷満山開山１３００年事業の国東市内の拠点はどこにするのか。

②この事業を分岐点に平成３１年以降にどう生かすか。

③ロングトレイルやインバウンド民泊・農泊セミナー事業との連携は。

平成２９年第３回国東市議会定例会　一般質問予定表

■９月７日（木）

質問事項

1

明石　和久

（６番）

（市民ク）

市長

3．

国東市の人口ビジョ

ンと地方創生につい

て

2

吉田　眞津子

（８番）

（市改ク）

１．

国保の大分県運営移

管に伴う対策と各種

健康（増進）事業等

の推進について

市長

２．

第７期介護保険事業

計画・高齢者福祉計

画策定にあたって

市長

3

大谷　和義

（17番）

（徳象会） ２． 農業振興について 市長

4

石川　泰也

（２番）

（緑風会） ２．
六郷満山開山１３０

０年事業について
市長


